Pressestelle, Montag, 13. September 2010



Alles dreht sich um ... das Sonntagsradeln am 19. September 2010!

Im Mittelpunkt der Veranstaltung im Rahmen von "Ab in die Mitte" steht das Fahrradfahren. Am 19. September laden sieben Mühlheimer Vereine und Organisationen zu einem umfangreichen Programm an sechs verschiedenen Stationen ein.

Ein besonderes Ziel auf dieser Radrundtour wird die Dietesheimer Techniksammlung sein. "Die Ausstellung umfasst Fahrräder regionaler Hersteller aber auch Motorrädern wie die Bücker-Kollektion und eine Rennradsondersammlung ab 1927 'Von Diamant bis Technobull'", fasst Bruno Schmück stolz zusammen. Der Diplom-Ingenieur öffnet seine Tore von 9:00 bis 19:00 Uhr. Hier steht auch der ADFC bereit mit frischen Brezeln zur Stärkung und den aktuellsten Informationen zum Fahrradfahren.

Die Friedensgemeinde Dietesheim lädt im Anschluss an den Radler-Gottesdienst um 10:30 Uhr auf eine "Rast für Leib und Seele" ein. Gutes aus Steinofen und Keller wird im ruhigen Innenhof der Kirchengemeinde angeboten. Bekannt durch die Mainkirchenroute und als Partner der Apfelwein- und Obstwiesenroute wissen Radler diese Rast zu schätzen.

Sportlicher geht es an der Mainfähre ab 10 Uhr zu. Beim Mühlheimer Ruderverein kann ein Ruderergometer getestet oder ein Ruderboot unter Anleitung auf dem Main ausprobiert werden. Wer gerne seine Kräfte sparen möchte, ist gleich nebenan beim Elektrofahrrad-Verleih "Lautlos durch Rhein-Main" richtig. Gegen Vorlage eines Personalausweises und 10 € stehen die neuesten Elektro-Fahrräder für 2 Stunden zur Verfügung.

Damit rollt man bequem zum Erntedankfest nach Lämmerspiel. Der Lämmerspieler Obst- und Gartenbauverein zeigt liebevoll gezogene Pflanzen in einem typischen Bauerngarten, Obst, Gemüse und Kräuter. Natürlich gibt es hier auch leckeres aus eigener Ernte wie Kartoffelsuppe oder Kartoffelpuffer und am Nachmittag (Obst-) Kuchen.

Der Mühlheimer Handwerkerstammtisch lädt in den Biergarten "Zum Forsthaus" ein. Ab 12:00 Uhr wird Rudi Eitel mit seinen Liedern das angebotene Radler-Menü musikalisch untermalen.

Die DLRG lädt um 14:00 Uhr zu Wurst und Mühlrädchen vom Grill ein. Die Vereinsjugend bietet ein spaßiges Programm für Kinder auf dem Spielplatz im Bürgerpark gleich neben dem Schwimmbad.

Programm und Radkarte: www.muehlheim.de/sonntagsradeln